

スマイル通信

学校ホームページはこ
ちらから



津南町立津南小学校 12月12日 発行 第31号

雪下大根を全校にプレゼント

11日（木）の給食で、2年生が育てた大根を使ってもらうため、9日（火）に、雪の下に埋まってしまった大根、15Kg（約30本）を子どもたちみんなで抜きました。先週の雪で姿を隠してしまった大根たち。冷たい雪と闘って抜いた後、水で洗って葉っぱを落とし、10日（水）に調理室に届けました。



おいしく
作ってい
ただき、
2年生は
完食でし
た！！



2年生の雪下大根は、『みそおでん』に大変身！放送でも全校にアナウンスをしてお知らせしたところ、「おいしかったよ！」「分けてくれてありがとう♪」「甘かったよ！」とたくさんのお礼の声をもらい、うれしそうな2年生でした。

マイク インタビューに挑戦

11日（木）に、『津南ショッピングセンター わくわくハートピア』を訪れ、お店の中を詳しく見せていただいたり、インタビューをしたりしました。1回目の町探検から、より深く知りたい、詳しく見たいお店を選び、自分たちで質問を考えて当日に臨みました。お店の方の話を聞き逃さないようにメモを取ったり、疑問に思ったことを尋ねたり、一生懸命取り組んでいました。見学やインタビューをとおして分かったことは、新聞にまとめる予定です。

